

tres seis uno°

Recorre los Países Bálticos

Un viaje recorriendo paisajes y tradiciones



DESDE 2285€ – 8 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID / BARCELONA – VILNIUS

Salida en vuelo de línea regular con destino Vilnius, capital de Lituania. Llegada, traslado al hotel. A las 20.00 horas, reunión con el líder del grupo en la recepción del hotel e intercambio de información. (Para los vuelos que lleguen posterior a esa hora, la reunión será a las 09.00 horas de la mañana siguiente).

Alojamiento IMPERIAL HOTEL

DÍA 2 VILNIUS

Recorrido a pie por la ciudad de Vilnius para ver los lugares más interesantes: el casco antiguo, incluido en la Lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO y sus principales iglesias, monumentos históricos y arquitectónicos, las Puertas de la Aurora con un espléndido icono de la Virgen María, la destacada catedral ortodoxa de Todos los Santos, Plaza de la Catedral, Barrio Judío y visita al complejo arquitectónico de la Universidad de Vilnius. Continuamos hacia el distrito artístico y bohemio, la autoproclamada «República» dentro del casco antiguo de Vilnius – «Užupis» que tiene su propio himno, constitución, presidente, obispo, dos iglesias, el cementerio Bernadino – uno de los más antiguos de la ciudad -, siete puentes, y su propio guardián llamado El Ángel de Bronce de Užupis. Hoy en día, su próspera comunidad creativa alberga regularmente festivales de moda, conciertos, exposiciones y veladas de poesía. Almuerzo libre. Por la tarde visitaremos la casa museo de Ciurlionis, compositor y artista lituano. Este año

se conmemoran 150 años de su nacimiento. Luego tendremos un concierto privado de piano. Cena de bienvenida. Noche en Vilnius.

Alojamiento IMPERIAL HOTEL

DÍA 3 VILNIUS

Día libre. Opcional, visita de las antiguas capitales lituanas. Nuestra primera parada será en el sitio arqueológico de Kernavė, la primera capital de la Lituania pagana, símbolo del estado lituano, sobre el que hay muchas leyendas e historias. Kernavė fue incluido en el sitio del Patrimonio Mundial de la UNESCO en 2004 gracias a su impresionante paisaje, rica historia y valiosas excavaciones arqueológicas. Partida a Trakai, antigua capital del Gran Ducado de Lituania. El castillo de Trakai está situado en una isla en el medio del lago Galve, éste alberga un interesante museo que cuenta su historia, famosa en los tiempos del Gran Duque Vytautas, cuando las fronteras del país se extendían desde el mar Báltico hasta el mar Negro. Visita exterior del castillo y paseo en barco por el lago que lo rodea. Almuerzo ligero en Trakai. Regreso a Vilnius. Resto de la tarde libre.

Alojamiento IMPERIAL HOTEL

DÍA 4 VILNIUS – KAUNAS – COLINA DE LAS CRUCES – JURMALA – RIGA

Partida a Riga (~320 km de Vilnius), capital de Letonia. Parada en Kaunas, Capital de la Cultura Europea 2022. Allí tendremos una visita especial. Viajaremos 100 años atrás, cuando Kaunas experimentó una transformación fenomenal: de un pequeño pueblo a una moderna capital

Europea. Hablaremos de los acontecimientos actuales más importantes de Kaunas en ese momento: la diversión en los restaurantes elegantes, el repertorio de los cines, la moda y los peinados de la alta sociedad, los políticos y sus aventuras amorosas, y los numerosos rumores que circulan en la ciudad, de los que es experta nuestra guía - la señorita Birute. Durante el recorrido, conoceremos importantes edificios e instituciones de entreguerras que funcionaron en esa época (sin visitar el interior): el Museo de la Guerra, el edificio del Banco Central de Lituania, el restaurante Metropolis, la barbería Muralis, el café Monika, el cine Odeón y el Teatro Estatal. Nos detendremos en los lugares de citas más populares para respirar un poco de romance. Finalizaremos la visita con una taza de café con la famosa torta "Napoelonas". Luego haremos una parada en la famosa y única Colina de las Cruces. Este es un lugar histórico único en el mundo. Es probablemente el mejor lugar para conocer el tallado y el arte de las cruces, una rama del arte popular de Lituania, que fue inscripto en la lista del Patrimonio oral e inmaterial de la humanidad de UNESCO. Almuerzo en restaurante local. Continuación a Riga. De camino visitaremos la ciudad de Jurmala. Llegada y alojamiento. Cena libre. Noche en Riga.

Alojamiento GRAND POET

DÍA 5 RIGA

Mañana dedicada a descubrir el estilo «Jugendstil» de la ciudad. Comenzaremos con una visita guiada al Barrio Art Nouveau, con más de 750 edificios, es la colección de edificios Art Nouveau más grande del mundo, con sus típicas fachadas de líneas sinuosas y rica ornamentación. Disfrutaremos también el Mercado central de la ciudad, lugar lleno de

historia y de productos locales deliciosos. Nuestra guía nos mostrará un aspecto nuevo y encantador de Riga, ocultas para los extranjeros. El guía le contará leyendas de la ciudad y anécdotas y lo introducirá en el ambiente de la población local. Almuerzo en restaurante local. Luego recorrido a pie por el casco antiguo, que incluye entre otros el Castillo de Riga, la Catedral Luterana Dome, la iglesia de San Pedro, la Puerta Sueca, construida en 1698 durante el gobierno sueco, entre otros. Durante la visita haremos una pausa para un café con una copita del licor Bálsamo de Riga. Resto de la tarde libre. Cena libre. Noche en Riga.

Alojamiento GRAND POET

DÍA 6 RIGA – SIGULDA – TALLIN

Por la mañana salida hacia Tallin. Visita del Parque Nacional de Gauja. Es uno de los lugares más bellos del norte de Europa, con sus ríos, arroyos, pequeñas colinas, espesos bosques y cuevas muy hermosas. El lugar ha sido declarado Parque Nacional tanto por su belleza natural como por su importancia histórica. Visita de la Cueva de Gutmanis. Tendremos la oportunidad de admirar los murales y las inscripciones de varias épocas. Visita de las ruinas del Castillo Medieval de Turaida. Construido en 1214, este majestuoso edificio de ladrillo rojo ocupa una colina que domina el pueblo. Almorzaremos en el restaurante del castillo Birini, donde también realizaremos una visita de este. Parada en Pärnu, conocida como la capital del verano en Estonia desde 1996. Es famosa por sus playas y ya se incluía en el año 1890 en la lista de los centros turísticos de la Rusia imperial. Con una trayectoria histórica que se remonta a cientos de años de antigüedad, la localidad de Pärnu es una perla verdadera para cualquier amante de la arquitectura y la historia. La ciudad fue fundada

en el año 1251 y se convirtió en una de las ricas ciudades hanseáticas durante la época medieval. Continuación a Tallin. Llegada y alojamiento. Cena libre. Noche en Tallin.
Alojamiento SAVOY BOUTIQUE

DÍA 7 TALLIN

Visita a pie de la ciudad Patrimonio de la Humanidad por UNESCO. Comenzaremos por el mercado, el distrito de Kalamaja. A menudo considerada una zona hipster de Tallin, es mejor conocida por sus coloridas casas de madera, su encanto bohemio y su patrimonio industrial. Kalamaja ha sido el principal puerto pesquero de la ciudad desde la Edad Media en adelante. Su nombre incluso significa «casa de pescado» en estonio. Pescadores, pescaderos y barqueros han vivido aquí desde el siglo XIV. Parte de la antigua infraestructura industrial de Kalamaja se ha conservado y sigue funcionando en la actualidad.

Tomaremos un café en la Cafetería más antigua de Estonia. Luego iremos al casco antiguo donde veremos el exterior del Castillo y Palacio de Toompea, la Catedral Ortodoxa Alexander Nevsky, la Catedral Luterana de Santa María. Acceso al mirador para admirar el magnífico panorama de Tallin y su bahía, la Plaza del Ayuntamiento, la Farmacia (siglo XV), la iglesia de San Nicolás entre otros. Almuerzo libre. Resto de la tarde libre. Cena despedida y noche en Tallin.

Alojamiento SAVOY BOUTIQUE

DÍA 8 TALLIN – MADRID / BARCELONA

Día libre. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para coger el vuelo con destino España. Llegada y...Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Vuelos en clases de reservas especiales.
- 7 noches de Hotel 5*
- 7 desayunos en el hotel
- 1 cena bienvenida, 1 cena despedida (No bebidas)
- 3 almuerzos (No bebidas)
- Traslados según programa
- Guía de habla hispana durante todo el programa
- Entradas según programa
- Excursiones: Vilnius, Kaunas, Colina del as Cruces, Riga, castillo de Turaida, Tallin
- Impuestos de la ciudad de Vilnius y Riga
- Seguro de viaje

Precio

Fechas de salidas año 2025

Mayo	8
Junio	6
Julio	10
Agosto	1
Septiembre	18
Octubre	2

Precio por persona en habitación doble: 2.285 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (155 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.